



**Solidaires** sud CEIDF BPCE  
sudceidf@orange.fr

vosre syndicat à la **CEIDF**

**BPCE**

www.sudbpce.com

A Paris le 07/01/2021

Jean-Philippe Bastias - Valérie Boisliveau - Thierry Bordier - Martine Descaules  
Patrice Drigny - Pascale Monchal - Boris Violet

64-68 rue du Dessous des Berges  
75013 Paris - 01 70 23 53 40 (38)

# LE SYNDICAT SUD VOUS PRESENTE SES MEILLEURS VŒUX POUR 2021

En cette première semaine de janvier, notre section syndicale souhaite à tous les salariés de la CEIDF et leurs proches une bonne et heureuse année 2021.

## 2020, une année à oublier

L'année 2020 a été particulièrement difficile avec une pandémie que nous n'attendions pas. Nous avons subi une situation inédite avec un confinement strict et des banques jugées comme des acteurs essentiels devant assurer une continuité du service dans la période. La direction a tenté de faire face en s'organisant dans l'urgence avec pour la plupart des salariés du siège le télétravail, des agences avec des horaires aménagés et la mise en place d'un protocole sanitaire.

La situation a été difficile pour chacun d'entre nous : peur d'attraper ce virus et sentiment pour certains d'être « envoyés au front », 200 salariés du siège contraints de rester chez eux car exerçant une activité jugée non essentielle, des salariés d'agence devant assurer une continuité de service malgré des effectifs très restreints compte tenu des collègues en garde d'enfants ou en arrêt maladie.

Si lors du 1er confinement, le mot d'ordre a été d'appeler nos clients pour faire valoir que la CEIDF les accompagnait dans ce moment difficile, dès la fin du confinement, notre directoire a retrouvé ses vieux réflexes capitalistes. Il a fallu coûte que coûte rattraper le retard pris. La pression a été maximale au mépris total de la santé physique et mentale de ceux qui font vivre cette entreprise.

## 2021, l'année de tous les dangers

Sur le plan professionnel, outre la présentation d'un nouveau plan triennal, l'année 2021 s'annonce d'ores et déjà compliquée voire périlleuse. Le directoire faisant fi de la situation sanitaire actuelle a concocté un budget 2021 des plus ambitieux. Le syndicat Sud le qualifie de surréaliste et déraisonnable. Il faudrait faire mieux qu'en 2019, année qualifiée par tous d'exceptionnelle. Cela augure de conditions de travail particulièrement détériorées pour tous. Tout cela pourquoi, puisque la CEIDF est loin d'être au bord du dépôt de bilan compte tenu de ses fonds propres ? Pour satisfaire des égos ou ambitions personnelles de nos dirigeants ? C'est inacceptable.

Certaines organisations syndicales réformistes ne sont que les porte-paroles d'une direction qu'elles accompagnent dans une politique mortifère pour les salariés de casse des acquis sociaux. Dernier exemple en date : l'augmentation du temps de travail pour les nouveaux embauchés.

Dans ce contexte, il est plus que jamais important d'être soudés et de jouer collectif.  
Rejoignez, le syndicat Sud.

**Sud, défend vos intérêts sans aucune  
compromission**

.....

## **J'ADHÈRE à Sud Solidaires BPCE**

A retourner à la permanence *Sud* par courrier interne :

64 - 68 rue du Dessous des Berges, 75013 Paris **La cotisation  
annuelle est prélevée en 4 trimestres et s'élève à 0.40 % du salaire net.**

Nom..... Prénom.....

Date de Naissance ...../...../.....

Adresse Personnelle .....

Portable Personnel ..... Email Personnel .....

Affectation..... Fonction .....

Classification ..... Salaire Net Annuel (pour calcul de cotisation).....€

***Si vous ne souhaitez pas recevoir les informations (mail et courrier postal) de la part du syndicat Sud Solidaires BPCE merci de cocher cette case***